

令和5年12月1日 くるみ保育園

朝夕と寒さがいちだんと厳しくなってきましたが、日中は太陽の日差しのもとポカポカ陽気に恵まれ、子どもたちは、元気いっぱい戸外での遊びを楽しんでいます。すみれ組やひまわり組はクラスの垣根を超え、園庭で鬼ごっこをしたり、フープや長縄をしたり、砂場で大きな山を一緒に作ったり、泥団子を作ったりとどの子も素敵な笑顔で遊びを楽しんでいます。ちゅうりっぷ組はかくれんぼが人気で園庭を走り回って隠れる場所を探しています。乳児クラスは友達や保育士と手をつないでニコニコと嬉しそうにここにこの芝生広場などへ散歩に出かけ、園に戻ってくると「ただいま~!!」ととびっきりの笑顔を見せてくれます。どのクラスの子どもたちも寒さに負けず、元気いっぱいに冬を過ごせそうだなと感じさせてくれます。本格的に寒くなっていきますが、体調の変化に気をつけながら、元気に楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。



## 今月の予定



- ◎ 尿検査二次
- ◎ くるみっこフェスタ
- ◎ 遊びの教室(ひまわり組)
- ◎ サッカー教室(すみれ組)
- ② 避難訓練
- ◎ 集金日
- ◎ クリスマス誕生会
- ◎ もちつき会
- ◎ 保育納め

※保育実習生、看護実習生、中学生が入ります。 よろしくお願いします。 前回の尿検査が未提出のお子さん、 再検査のお子さんが対象です。

> 詳しくはプログラムをご覧ください。 りす組・うさぎ組は平常保育です。

すみれ組のついた餅は鏡餅にします。 餅を食べるのは幼児クラスのみです。

> 年末年始のお休み 12月29日(金)~1月3日(水)

## 今年のくるみっこフェスタは・・・

「くるみっこフェスタ」に向けて、子どもたちの興味のあること、楽しんでいることなどを中心に取り組んでいます。当日は遊戯室すべてを舞台とし、保育士やクラスによっては保護者の方も参加していただき一緒に楽しむなど盛りだくさんです。子どもたちだけでなく、保護者の方にも楽しんでもらえるような「くるみっこフェスタ」を目指しています。保育園生活の様子が「くるみっこフェスタ」を通して伝わると良いなと思っています。当日を楽しみにしていてくださいね。